



# 金井中学校だより

2024年4月15日・第1号



「2024年度のスタートにあたって ～入学式校長式辞より（抜粋）～」

校長 松岡 健

4月1日に本校に着任いたしました松岡 健（まつおか けん）です。6年前まで副校長としてお世話になっておりました。9日の入学式にて新入生を迎え、以下のような式辞を述べさせていただきます。

暖かい日差しとソメイヨシノをはじめとした花や木々のいきいきとした様子は、今日の入学式を祝うかのようです。人が気持ちを新たにして出発するには誠にふさわしい時期となりました。令和の時代も6年目を迎えます。さきほど元気よく返事してくれた141名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生ならびに教職員一同、皆さんの入学を心より歓迎いたします。

学校は生徒のためにあります。正しい判断ができ、自主的に行動し、思いやりの心を持ち、ひたむきに努力できる人になってほしいと思います。そのために2つのお願いがあります。1つめは、「振り返りのできる人になってほしい」ということです。委員会活動では質の向上が求められ、部活動では他校との試合やコンクールに参加します。様々な体験をしていく中で、良いこともそうでないことも、どうしてそのようになったのかの振り返りをしてほしいのです。2つめは「背伸びをしてほしい」ということです。今までできたことに少しプラスして物事に取り組んでもらいたいのです。少しの背伸びがやがて大きなものとなり、できなかったことができるようになるのです。

人には誰でも希望や可能性があります。また、私たちの生活は、様々な能力をもっている人が、それぞれを補い、長所を生かしながら生きています。さらに、違いを認め合い、思いやりの心をもって接することで、そこに豊かな心も生まれてきます。差別や偏見のない学校生活が築かれることになるのです。みなさんとともにそのような金井中学校にしていきたいと思います。

新入生の保護者の皆様、本日はお子様の入学、誠におめでとうございます。本校は教育目標に「進んで学び、実践力のある生徒」「互いに敬愛し、思いやりのある生徒」「心身ともに健康で、たくましい生徒」の3つを教育目標に掲げ、お子様の健やかな成長のために全力を尽くして参ります。今後とも温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろしくおねがいいたします。2024年4月9日

金井中学校の教育活動を遂行させ、生徒のために、教職員とともに尽力する所存です。どうぞ、よろしくおねがいいたします。